

plir les vacances qui existent dans le personnel des départements sous le contrôle de cette Commission, à savoir: D. A. Lapointe, assistant Inspecteur, département des Licences et de l'Inspection du Revenu, à la place de feu Chs. Perrault.

Le traitement dudit M. Lapointe devant être fixé à \$800 par année.

L. R. Kent, huissier, département du Revenu, à la place de feu R. Charland.

Le traitement dudit M. Kent devant être de \$750 par année.

A. Demers, commis dans le département du Revenu, promu assistant paie-maitre au même salaire qu'il reçoit actuellement, et remplacer ledit M. Demers par M. Eug. Senécal.

Wm. M. Clark, comptable au bureau du département de la Voirie, avenue DeLorimier.

Le salaire dudit M. Clarke devant être de \$600 par année.

Toutes ces personnes devant néanmoins subir un examen satisfaisant.

Il est aussi,

Résolu: De recommander qu'une somme de \$333 soit votée

(1) Pour porter à \$600 par année le salaire du commis de la Cour DeLorimier.

(2) Pour payer le salaire d'un nouveau commis au bureau du Payeur à raison de \$650 par année.

28.—Soumise une lettre de M. A. Bienvenu surintendant du département des Licences, demandant un congé de 3 ou 4 semaines pour cause de maladie.

Résolu: D'acquiescer à cette demande.

29.—M. Louvigny DeMontigny se présente devant la Commission et demande que son cas soit réglé le plus tôt possible.

Et un débat s'en suivant,

Sur proposition de M. l'échevin Guay, il est,

Résolu: De prier les avocats de la Cité et la Commission de l'Hôtel de Ville de bien vouloir fournir sans plus tarder à la Commission des Finances les rapports qui ont été demandés relativement au cas de M. DeMontigny.

Ajournement.

JULES CREPEAU,

Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 17 mai

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Robillard, McKenna et Nault.

1.—Soumis et lus les rapports suivants du chef du service des Incendies:

(a) *Re* inspections des édifices, déclarant que les officiers et les membres de la brigade ont fait cinq mille six cents quatre-vingt-dix-huit (5698) inspections, et que trois mille trois cents soixante et onze (3371) édifices ont été trouvés dans un état dangereux pour le feu, et déclarant que dans chaque cas, après de justes recommandations, les citoyens s'étaient conformés aux ordres reçus à l'exception de trois marchands qui avaient refusé de se conformer auxdits ordres et qui avaient été traduits devant le recorder et condamnés à l'amende.

Résolu: Que le rapport du chef soit reçu et que cette Commission exprime sa vive appréciation du travail efficace accompli par le chef et les membres de la brigade pour prévenir l'incendie, et les félicite du résultat pratique de ces inspections.

(b) Déclarant que les deux voitures d'échelles avec crochets, achetées de M. W. E. Seagrave, ont été reçues et trouvées conformes aux devis, et que l'essai de ces deux appareils a donné entière satisfaction.

Résolu: De souscrire au rapport du chef, et que ces deux voitures d'échelles avec crochets soient reçues et acceptées.

(c) Déclarant que les articles suivants sont absolument

fill the vacancies existing in the staff of departments under the Control of this Committee, to wit:

D. A. Lapointe, assistant inspector for the License department and for the inspection of Revenue, to replace the late Chs Perrault.

The salary of the said Mr. Lapointe to be fixed at \$800 per annum.

L. R. Kent, bailiff, of the Revenue department, to replace the late R. Charland.

The salary of the said Mr. Kent to be fixed at \$750 per annum.

A. Demers, clerk of the Revenue department, promoted assistant paymaster, with the same salary which he now receives; and to replace the said Mr. Demers by Mr. Eug. Senécal.

Wm. M. Clark, accountant in the office of the Road department, DeLorimier avenue yard.

The salary of the said Mr. Clarke to be fixed at \$600 per annum.

All the above persons to undergo nevertheless a satisfactory examination.

It was also

Resolved: To recommend that a sum of \$333 be voted (1) To increase to \$600 per annum the clerk's salary, at the DeLorimier yard;

(2) To pay the salary of a new clerk at the paymaster's office, at \$650 per annum.

28.—Submitted a letter from Mr. A. Bienvenu, superintendent of the License department, asking for a holiday of 3 or 4 weeks on account of illness.

Resolved: To grant said request.

29.—Mr. Louvigny deMontigny appeared before the Committee and asked that his case be settled as soon as possible.

And a debate arising,

On motion of Ald. Guay, it was

Resolved: That the City Hall Committee be requested to furnish without further delay the reports asked for by the Finance Committee anent the case of Mr. deMontigny.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of meeting held the 17th May.

Present: Ald. Yates, chairman, Robillard, McKenna and Nault.

1.—Submitted and read the following reports from the chief of the Fire department:

(a) *Re* inspections of buildings, reporting that the officers and members of the Fire Brigade have made five thousand six hundred and ninety-eight (5698) inspections, and that three thousand three hundred and seventy-one (3371) buildings were found in a dangerous condition, stating that in each case, after proper recommendations, the citizens willingly complied with the orders given, with the exception of three merchants who refused to comply with the said orders and, who were brought before the Recorder and fined.

Resolved: That the chief's report be received and filed of record, and that this Committee express their appreciation of the good work done by the chief and the members of the Brigade for the prevention of fire, and of practical result of these inspections.

(b) Reporting that the two City hook and ladder trucks purchased from Mr. W. E. Seagrave were received and tested, and were found to be according to specifications, and that the trial of the two pieces of apparatus proved entirely satisfactory.

Resolved: To concur in the chief's report, and that the two (2) City hook and ladder trucks be received and accepted.

(c) Reporting that the following articles are absolutely